

Lunes, 08 Noviembre 2021 15:58

Ecopetrol anuncia hallazgo de gas y petróleo liviano en Aguazul, Casanare

Escrito por Casanare Noticias



Imprimir | ¡Escribe el primer comentario!

Tweet Share Like 28



Ecopetrol informa que el pozo exploratorio Liria YW12, ubicado en el municipio de Aguazul, Casanare, confirmó la presencia de gas y petróleo liviano de 49°API, hito que impulsa la actividad exploratoria realizada directamente por la compañía en el Piedemonte Llanero.

El pozo exploratorio es 100% Ecopetrol y marca el inicio de un nuevo campo de hidrocarburos en esta zona del país. Como parte de esta campaña, la empresa prevé perforar otro pozo delimitador en el área y, de ser exitoso, declarar la comercialidad en el corto plazo de un nuevo campo llamado Recetor West, mientras se avanza en la definición de la magnitud del hallazgo.

Liria YW12 llegó a una profundidad total de 19.750 pies y probó hidrocarburos en la Formación Mirador, a una profundidad entre 16.862 y 17.407 pies verticales desde la superficie. Este objetivo se logró además con excelente desempeño en términos de salud, seguridad industrial y medio ambiente (HSE, por sus siglas en inglés).

Durante las pruebas iniciales se produjo petróleo con un máximo de producción diaria de 804 barriles por día (bpd) de crudo, con corte de agua 7%, y un caudal de gas de hasta 8,2 millones de pies cúbicos día (Mpcd), que suman 2.240 barriles de petróleo equivalente por día (bped). En total, en pruebas iniciales se extrajeron 29.720 barriles equivalentes de petróleo. Durante la fase de pruebas extensas se realizarán trabajos de limpieza adicional en procura de incrementar la productividad del pozo.

El hallazgo de petróleo liviano le permite a la empresa balancear su actual portafolio de crudos y tener producción adicional de un petróleo que tiene una alta cotización en el mercado internacional. Al mismo tiempo, los volúmenes de gas descubiertos permiten aumentar la disponibilidad de un energético clave para la transición energética. Su cercanía a los campos Cupiagua y Cusiana, que suministran más del 60% del gas que consumimos los colombianos, le permite a la compañía aprovechar la infraestructura petrolera existente para facilitar su desarrollo. El descubrimiento contribuye a mantener la seguridad energética del país.

“Nos complace anunciar este descubrimiento en el Piedemonte Llanero, donde ya contamos con una importante producción de gas que apalanca nuestra estrategia de transición energética. Una vez confirmado el éxito exploratorio realizado directamente por Ecopetrol e iniciar así la consolidación de un nuevo campo de producción de hidrocarburos, llevaremos a cabo una serie de acciones para agilizar el inicio de su producción y la delimitación de este hallazgo que contribuirá a aumentar las reservas de la compañía”, sostuvo Felipe Bayón, presidente de Ecopetrol.

Convocatoria
Subsidio de desempleo
¿Quiénes se pueden postular?

A partir del 23 de marzo 2021

Documentos para postularse:

- Formulario de inscripción
- Certificación básica: datos específicos sobre la zona, fecha de inscripción, estado y medio de transporte del candidato.
- Certificación bancaria o tarjeta de crédito

Beneficios del subsidio:

- Apoyos en seguridad social en salud y pensión, calculados sobre el salario mínimo legal mensual vigente durante un período de 20 meses.
- Asistir a la capacitación del estado gratuita en las condiciones establecidas en la legislación vigente, durante 2 meses.
- Transmisión automática por un valor de 400 (C) salarios mínimos mensuales legales vigentes, dentro de los 20 meses siguientes que aplique.

educación de niñas y jóvenes casanare

DESCUBRE AQUÍ la energía de la reactivación

Construcercerámicas

YOPAL

CALLE 13 No. 21 - 40 BELLO HORIZONTE